

Pressemitteilung zum Spatenstich der Michael Krüger GmbH + Co. KG
am Montag, 13. Juli 2015

Bad Salzuflen

Seit fast 20 Jahren ist die Firma Michael Krüger GmbH + Co. KG in Bad Salzuflen zu Hause. Als Spezialist in den Bereichen Tief- und Straßenbau, Abwassertechnik, Verkehrsleittechnik und Kabelbau ist sie mittlerweile eine feste Größe im örtlichen Mittelstand. Durch die ehrliche und verlässliche Qualitätsarbeit hat sich das Unternehmen fest in der Branche etabliert.

Inhaber und Firmengründer Michael Krüger kann auf stabile Umsätze und wachsende Mitarbeiterzahlen zurückblicken. Heute führt er das erfolgreiche Unternehmen gemeinsam mit seiner Frau Susanne Krüger. Der nächste Schritt ist nun die Errichtung eines neuen Firmenstandortes.

Heute erfolgt der erste Spatenstich für den Neubau einer Lagerhalle mit Verwaltungstrakt für die Michael Krüger GmbH + Co. KG an der Borsigstraße 5.

Mit der versierten Unterstützung der Firma Maaß Industriebau GmbH aus Detmold als Generalunternehmer investiert Michael Krüger für den neuen Firmenstandort über eine halbe Million Euro. Er bleibt der Stadt Bad Salzuflen treu und schafft mit dem Neubau gleichzeitig die Chance, noch weiter zu expandieren und zusätzliche Arbeitsplätze zu schaffen.

Anzahl der Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.476

Kontakt:

Susanne Krüger
Tel. 05221 – 70170
Mobil 0170 – 869 89 49

Michael Krüger GmbH + Co. KG
Buschortstraße 68
32107 Bad Salzuflen